
Asunción,)"Ode agosto de 2016

Señor Presidente:

En vista a publicaciones periodísticas que hacen referencia a un procedimiento
de desalojo, supuestamente sin orden judicial alguna, realizado ayer en el
asentamiento San Juan, del distrito de General Francisco Caballero Álvarez,
departamento de Canindeyú, es menester que, en nuestra calidad de representantes
del pueblo, contemos con los diversos relatos de los protagonistas de dicho hecho y,
en este caso en particular; de la Comandancia de la Policía Nacional, de tal modo a
hacernos una idea acabada de lo allí acontecido.

Por dicho motivo, planteamos un pedido de informe, amparados en preceptos
constitucionales y legales, a los efectos de poner a consideración en el plenario de la
Honorable Cámara de Senadores.

Sin más motivos, agradecemos su atención

"Miguel A. López P
Senador d ación
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HONORABLE CÁMARA DE SENADORES
CONGRESO NACIONAL
E ~ D



RESOLl,JCION N° ..•

"QUE PIDE INFORME AL PODER EJECUTIVO, COMANDANCIA DE LA POllCrA
NACIONAL, SOBRE DESALOJO REALIZADO EN El ASENTAMIENTO SAN JUAN, DEl
DISTRITO DE GENERAL FRANCISCO CABALLERO ÁLVAREZ, DEPARTAMENTO DE

CANINDEYU"

LA HONORABLE CÁMARA DE SENADORES DE LA NACiÓN

RESUElVE:

Artículo 12- Pedir informe al PODER EJECUTIVO - COMANDANCIA DE LA POLIcíA
NACIONAL, en relación al desalojo de decenas de familias en el Asentamiento San
Juan, del distrito de General Francisco Caballero Álvarez, departamento de Canindeyu,
sobre los siguientes puntos:

a} ¿Ha sido respetado el protocolo para los casos de desalojo? En tal
sentido, en caso afirmativo, envíe el relato de todo lo actuado en materia
de protocolo, con los debidos respaldos documentales de la institución a su
cargo.

b} ¿En qué orden judicial se ha basado dicho desalojo?

c} Según publicaciones periodísticas, en el procedimiento han estado
involucrados civiles, sin autoridad jurisdiccional de ningún tipo, en calidad
de apoyo de los agentes policiales ¿Cuál es la versión de la Comandancia de
la Policía en tal sentido?

Artículo 22-Establecer que el presente Pedido de Informes deberá ser respondido
dentro de un plazo de 15 días, desde su comunicación fehaciente al Poder Ejecutivo,
conforme a lo dispuesto por el Articulo 192 de nuestra Carta Magna y por el Articulo 1
de la Ley Nº 2648/05.

Artículo 3º- De forma.

¿---z:Mi el A. López Perito
enador de la Nación


